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№２５７４ 第３８回例会 ２０１９．５．９ 晴 
点 鐘：渡辺哲夫 会長 

進 行：神子 恒 副 SAA 

ソング：君が代・奉仕の理想 

お客様：鎌田良子 様 

   ：アブドル・ジャリル君米山奨学生 

 

会長挨拶 

渡辺哲夫 会長 

 

皆さんこんにちは。今日は、新元号「令和」最初

の定例会です。私も残り２カ月となりましたが、新た

な気持ちを持って残りの期間を務めてまいりたいと

考えております。 

本日のお客様を紹介いたします。まず始めに、

栗原典子会員のご友人の鎌田良子さんです。既に

皆さんご承知かと思いますが、鎌田さんは４月２５日

（木）の佛母寺での移動例会と、４月２９日（月・昭和

の日）に開催の当クラブゴルフ大会にも参加を頂い

ております。鎌田さん、今日も楽しいひと時を過ごし

て行っていただきたいと思います。 

そしてもう一人は、米山奨学生の「アブドゥル・ジャ

リル」君です。ジャリル君、遠路ようこそ富津中央ＲＣ

へお出で下さいました。クラブを代表して歓迎いた

します。今月から当クラブが一年間、世話クラブとし

てジャリル君とお付き合いをして行くこととなります。

月１回の例会出席ということになりますが、多くの会

員と接し、親交を深めてください。 

ジャリル君のご紹介は、後ほど財団・米山委員長

の石渡 鋼会員より、さらにカウンセラーとして世話

係を務めていただく榎本守男会員、一年間よろしく

お願いいたします。 

さて、先ほども申しましたが、５月１日から新しい

元号が「令和」となりました。先週の一週間は、日本

各地でお祝いムード一色でしたが、それに伴いゴ

ールデンウイーク１０連休もありました。 

会員の皆さんは１０連休中、如何過ごされました

か。お子さんやお孫さんとお出かけになり、楽しい

休みを過ごされた会員もいたのではないかと思いま

す。連休中県内各地の行楽地は、何処も県外から

のも観光客で賑わっておりましたが、私は「三井ア

ウトレットパーク木更津」に出かけてきましたが、あ

の広い駐車場が満車状態で車を止めることも出来

ない程混雑していましたので、三井アウトレットパー

ク木更津は諦めて、「イオンモール木更津」に変更

して買い物を楽しんでまいりました。 

最後に、今日は結婚・誕生祝があります。該当者

の皆さんおめでとうございます。一言お言葉を頂き

たいと思います。その後に平川恵敏会長エレクトよ



 

  

り、次年度会長方針の発表があります。いよいよ次

年度に向け動き始めます。皆さんのご協力よろしく

お願いいたします。 

又、定例会終了後理事会を開催いたします。理

事の皆さん出席をよろしくお願いします。 

 

次年度方針について 

平川恵敏 会長エレクト・副会長 

 
標語 『ロータリーの輪を今！』 

平成から令和と記念すべき年度に伝統と実績の

ある富津中央ロータリークラブの会長に就任させて

頂き、大変光栄であります。 

長年のロータリー活動を通じ、「思いやり」「寛容

の心」が大切に思われます。 

私が常に感じている事は我富津中央ロータリー

クラブには「思いやり」と「寛容の心」でつながった修

行の場があることです。 

私が３５年前より先輩達より受けてきた心が年輪

を重ねていることで誠にありがたく思っています。 

ロータリーの礎は「つながり」です。若い弁護士とし

てシカゴにやって来たポール・ハリスがロータリーを

創設した最大の理由。それは見知らぬ街でほかの

人たちと「つながる」ことでした。 

２０１９－２０年度ＲＩ会長マーク・ダニエル・マロー

ニー氏は「ロータリーは世界をつなぐ」（ＲＯＴＡＲＹ 

ＣＯＮＮＥＣＴＳ ＴＨＥ ＷＯＲＬＤ）をテーマに掲げ

られました。 

また、２０１９－２０年度国際ロータリー第２７９０地

区ガバナー諸岡靖彦氏（成田ＲＣ）は地区スローガ

ンとして「ロータリーから千葉を元気に」を宣言され

ました。 

このような指針に添いながらクラブ運営をやって行

きたいと思います。 

そして、私の理想は一人一人のロータリアンが家族

のようにつながってロータリーを形成していくという

事です。 

したがいまして、今年度の会長テーマは「ロータリー

の輪を今！」にさせて頂きました。 

つきまして以下の事に重点をおいてやって行きた

いと思います。 

（１） 例会の充実をはかり楽しい例会に 

（２） 会員全員卓話 

（３） 会員増強  

  目標は５年間で会員数４０名（内女性会員５名） 

（４） 四つのテストの実践 

（５） 姉妹クラブ、近隣クラブとの親睦 

（６） 地区・分区の行事に積極的に参加 

寛容の心で御協力よろしくお願いします 

 

次年度活動計画書について 

高橋裕之 次年度幹事 

 

 本日、平川会長エレクトから次年度会長方針が発

表されましたので、各委員長ならびに担当部長に

おかれましては、活動計画を作成し提出をお願い

いたします。なお、提出期限は、６月１０日（月）とさ

せていただきます。 

皆さま、よろしくお願いいたします。 

 

米山奨学生ご紹介 

次年度米山担当部長 石渡 鋼         

今年度４月より次年度３月まで、当クラブ榎本守

男カウンセラーのもとで、お世話致しますインドネシ

ア出身、米山奨学生・アブドル・ジャリル君をご紹介



 

  

いたします。ジャリル君には、この後流暢な日本語

にて自己紹介をして頂きますので、私からは皆様よ

りご協力頂いている、米山奨学会へのご寄附がこ

のように、実際に生かされ、国際親善に寄与してい

ることに感謝申し上げる次第です。 

もう一つだけ申し上げますことは、彼は敬虔なイ

スラム教徒であります。従って日本と異なった習慣、

食生活の面に於いて、優しくご理解のほどをお願

い致します。 

 

ご挨拶 

      アブドル ジャリル君 

 

インドネシアから参りました、アブドゥル・ジャリル

と申します。ジャリと呼んでも結構です。この度はロ

ータリー米山奨学生に選ばれて、とても嬉しかった

です。学費のサポートだけではなくロータリアンと

色々な交流ができるし、友達もたくさん作れます。 

私は２０１４年に日本の文部科学省の奨学生とし

て来日しました。一年目は東京日本語教育センタ

ーで日本語を学び、その後は鳥取県の米子高専で

３年間化学を学びました。２０１８に千葉大学・工学

部・都市環境システム学科に編入してきました。今

年の４月から、４年生になって卒業研究をやり始め

ます。金属のリサイクルに関しての研究をやります。 

私はインドネシアのジャワ島にあるスカブミ市に住

んでいました。ジャカルタから車で約４時間かかりま

す。１０人兄弟姉妹の中で私は４番目、兄と姉は家

族を持っています。お父さんとお母さんは農家とし

て働いています。色々な種類の野菜を作っているし、

魚も育てています。 

インドネシアについて少し紹介したいと思います。

インドネシアは東南アジアにあります。首都はジャワ

島に位置するジャカルタです。人口は約２．５億人

であり、世界第４位の規模です。日本の人口の約２

倍です。日本と違ってインドネシアでは四季がなく

て、雨季と乾季しかありません。インドネシアでは約

１７０００島があり、世界で最も多い島を持つ国です。

有名な観光地の代表としてはバリ島、ブロモ山、ラ

ジャアンパットなどがあります。 

インドネシアは多民族国家であるため、宗教にも

地理的な分布が存在します。バリ島ではヒンドゥー

教、スラウェシ島はキリスト教、アチェとジャワ島では

イスラム教が多いです。全体的にはイスラム教の人

が約８割います。世界最大のムスリム人口を有する

国家としても知られています。 

自分的にはインドネシアはグルメのパラダイスで

す。ほとんどのインドネシア人はパダン料理のような

辛い食べ物が好きです。スイーツや飲み物などは

クエとエスチャンプルのような甘い物が好きです。 

今回はこれで終わります。また次回の例会を楽しみ

にしています。（原文のまま） 

 

米山奨学金授与 

 
 

幹事報告            

神子勝美 幹事 

１．富津シティＲＣとの合同例会の参加確認 

２．ロータリーデー２７５０ フェスタ２０１９案内 

３．フェアウルパーティのご案内 

４．「ロータリーの友」私の宝物原稿 大募集 

５．青少年胞子月間リソースのご案内 

６．５月のＲＩレート １ドル＝１１２円 

７．第５グループ親睦ゴルフ大会について 

  明日、木更津ゴルフ参加者のご健闘を。 



 

  

誕生祝 

 
高島治雄 Ｓ７．５．６  石井輝之 Ｓ３８．５．１ 

白石幸久 Ｓ２２５．２７ 白石 廣 Ｓ１７．５．２３ 

 

誕生一言 

高島治雄 会員 

誕生祝を頂き有難う御座います。この５月６日で

満８７歳になりました。この頃めっきり老いを感じるよ

うになってきました。散歩中によろめいたり、どこか

へ出かけるときに忘れ物をしてしまいます。これが

老いることかと思う次第、享受するしかありません。

でも来たるオリンピックまで健康で迎えたいと願って

います。これからもよろしくご厚誼のほどを！ 

 

白石幸久 会員 

 誕生祝を頂き有難う御座います。昭和２２年５月２

７日生まれですので、もうすぐ７２歳になります。 

 忙しい日々がまだ続いており、体調を整えるため

の朝の散歩（５０分位）と鉄棒を続けています。鉄棒

にぶら下がると自分の不甲斐なさが良くわかります。

農業では田植えが終わり水の管理が大変で、毎日

「たまわり（田圃の水を管理すること）」が日課の一

部となっています。 

一番の楽しみは孫に合うことで、６月になったら

家内と一緒に深谷（秩父から転勤）に行きます。今

のところ出かけるときは、孫と手をつなぎます。 

 ロータリー活動については、増強活動の灯を消さ

ないよう一会員として頑張っていきます。どうぞよろ

しくお願い致します。 

 

 

 

結婚祝い 

 
神子勝美・るみ Ｓ６６．５．１３ 

神子 恒・芳子 Ｓ４８．５．１９ 

榎本守男・純子 Ｓ５０．５．２４ 

結婚一言       

神子勝美 幹事 

１９８７年（Ｓ６２）５月に結婚し、３Ｘ３＝山九で働

いていました。早いもので結婚して３２年がたち、な

んとかここまで続いています。 

 出会いですが、当時は社交ダンスが流行ってい

て、君津中央公民館にダンス同好会の集いがあり、

なぜか会長をやっていました。 

 メンバーはおじさん、おばさんが多く若い人は余り

いなかったんですが、何故か３人、２０代の女性が

入会してきて、手取り、足取り教えていた中の一人

と結婚し、現在に至っております。 

 

榎本守男 会員 

結婚祝いを頂き有難うございました。１９７５年５月

２４日に結婚しました。４４年前です。 

私が富津で暮らすようになったのは、その３年後

です。４１年経ちました。ロータリーに入会したのは、

３２歳の７月です。アッという間に３７年経過しました。

「１０年ひと昔」の言葉を借りれば、はるか昔と言っ

ても過言ではありません。私も新しいものより古いも

のを好むようになりました。年齢を重ねると骨董品の

価値がわかるようになりました。昭和・平成・令和

の三時代を，これからも、共に元気に歩みたいと思

います。 

 

 

 



 

  

委員会報告 

 

花いっぱい運動について 

社会奉仕担当委員 平野安照 

 花いっぱい運動を実施しますので、取組内容を

周知致します。 

１． 日程 ２０１９年５月１６日（木）例会終了後実施 

２． 寄贈先 ケアセンターさきくさ、やまぶき苑、 

わたしたちの生きる証、 

３． 訪問者 渡辺会長、大網、石井（智）、平野 

４． 寄贈品 ペチュニアを定植したプランター２個 

を、各施設に寄贈 

 

地区への補助金申請その後 

 次年度奉仕プロジェクト委員長 須藤 隆 

 

富津市少年野球連盟に野球用具を寄贈するた

め、地区補助金の申請手続きを済ませたことをすで

に皆さんに奉告してあります。ガバナー事務所より、

申請書を正式に受理したとの連絡がありました。今

後については財団委員会で内容を確認した上、審

査会に諮られるとのことです。最終決定は地区より

ＲＩに申請して、ＲＩより確定の連絡が届いたときにな

ります。クラブへの報告は６月中旬から下旬になると

のことです。補助金申請書には、少年野球の開会

セレモニーに多くのロータリアンが参加するとの報

告をしてあります。その時は、青少年奉仕担当部長

並びに社会奉仕担当部長の協力をぜひお願いし

ます。 

 

 

 

 

友人ご紹介  

鎌田良子 様 

 
そういえば今年も早５月、あやめ・かきつばたの 

季節となりました（編者） 

 

吉報 

朝日俳壇入選（５月１２日付け）二句 

三枝一雄 会員 

 

初音してしばらく風の音ばかり 

撰者 稲畑汀子 第一席 

 

水に寄り水を離れて春惜しむ 

撰者 長谷川櫂 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ 

岡田良弘 親睦担当部長 

 
白石幸久  誕生祝を頂き有難う御座います。 
高島治雄            〃 



 

  

神子勝美 結婚祝いを頂き有難う御座います。 
神子 恒       〃 
榎本守男       〃 
渡辺哲夫 鎌田良子様・ジャリ君ようこそ 
神子勝美       〃 
栗原典子       〃 
平川恵敏 次年度よろしくお願いいたします。 
高橋裕之       〃 
本間英一 長らく休ませていただきました。 
林 雅彦 親睦ゴルフコンペ「必殺天城越え打

法」不発に終わるも、優勝の栄に輝

きました。 
 
出席報告 

 
志波 克 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/33 26 7  78.79% 

前 回 34/31 16 13 9(2) 80.65% 

前々回 34/29 19 10 1 68.97% 

註：MUp の括弧内は、出席規定免除者内数 

 

４月期皆出席者 

林  雅彦  神子 勝美  栗原 典子  

岡田 良弘  須藤  隆  高橋 裕之  

渡辺 哲夫  榎本 守男  平川 恵敏  

石渡  鋼  志波  克  白石 幸久  

鈴木 俊吉  高島 治雄  

・・・・アブドル ジャリル君の祖国・・・・ 

インドネシア共和国 

 
 
 

理事会報告 

 

 

 

１．５月度プログラムの確認 

１６日（木）会員卓話（林 雅彦会員） 

２３日（木）会員卓話（若鍋武良会員） 

２９日（水）富津シテイＲＣとの合同例会（３０日

の振替） 

２．６月度プログラムの確認。 

   ６日（木）結婚・誕生祝（一言）、理事会 

３．第５グループ新旧会長・幹事会 

（１７時・ホテル千成） 

 


